



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 026
22 de enero de 2016

Docente obtuvo primer lugar por investigación agroeconómica

Cristián Vasco, doctor en ciencias agrícolas, docente en la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador, UCE, ganó el primer lugar en la categoría “Docentes y Profesionales” en el Primer Concurso de Investigación Agroeconómica. El Concurso fue organizado por el Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca, Magap.

La investigación se denomina “Diversificación de ingresos en la Amazonía ecuatoriana, un análisis cuantitativo de una realidad cambiante”. Este estudio se realizó en base a una encuesta aplicada en las comunidades quichua, shuar de la provincia de Pastaza. El objetivo fue determinar la influencia de los ingresos no relacionados con la agricultura en estos hogares.

Los resultados indicaron que el 57% de los ingresos, en los hogares rurales en Pastaza, provienen de actividades no relacionadas con agricultura. Según Vasco, esta tendencia se ha presentado en las áreas rurales de varios países y se reproduce en Pastaza debido a la lejanía de los centros poblados y de los mercados. Otro resultado interesante, según Vasco, es que mientras mayor es el ingreso crece la posibilidad de que los campesinos dejen de deforestar, ya que los ingresos son un complemento en la economía del hogar.

La investigación estaba anclada a un proyecto que el docente desarrolló en la Amazonía denominado “Estrategias de Supervivencia en la provincia de Pastaza”. Esta investigación le ha permitido publicar varios artículos en varias revistas científicas. **J.S**

